

Jahresrechnung fertiggestellt

05.06.2025 15:42 von Verena Meindl

Aus der Sitzung des Gemeinderats Neufraunhofen vom 02. Juni 2025

Wie üblich begann die Gemeinderatssitzung mit einer Anfragemöglichkeit für die Bürgerinnen und Bürger. Von zwei Gemeindebürgern wurde die Thematik der möglicherweise durch den Abwasserkanal hervorgerufenen Geruchsbelästigung im Bereich der Winziger Straße vorgebracht. Bürgermeister Anton Maier informierte, dass die Problematik bereits von der Hauptstraße bekannt sei und dort auch schon entsprechende Behebungsmaßnahmen eingeleitet wurden. Für die Winziger Straße werde man ebenfalls versuchen eine Lösung finden.

Im nächsten Tagesordnungspunkt behandelte das Gremium Anträge auf Baugenehmigungen. Konkret ging es um einen Erweiterungsbau für eine Halle in Hohenwart, den Ersatzbau eines Einfamilienwohnhauses in Haberthal und den Abbruch eines Wirtschaftsgebäudes in Verbindung mit dem Neubau eines Einfamilienhauses in Hub. Zu allen drei Bauvorhaben erteilte der Gemeinderat das gemeindliche Einvernehmen.

Als nächstes wurde der Gemeinderat über die Fertigstellung der Jahresrechnung für das Haushaltsjahr 2024 informiert. Der Verwaltungshaushalt wurde in den Einnahmen und Ausgaben mit je 2.898.482,25 Euro und der Vermögenshaushalt mit je 1.436.535,96 Euro abgeschlossen. Die Zuführung vom Verwaltungshaushalt zum Vermögenshaushalt betrug 358.660,11 Euro. Der Stand der allgemeinen Rücklage wurde um 129.182,51 Euro auf 744.204,84 Euro erhöht. Da keine Tilgungen erfolgten, beträgt der Stand der Kreditschulden zum Jahresende 2024 wie auch im Vorjahr 1.000.000,00 Euro.

Im Tagesordnungspunkt Informationen teilte Bürgermeister Anton Maier mit, dass die nächste Gemeinderatssitzung am 7. Juli 2025 stattfinden werde.

Anschließend berichtete er über das Gemeindegesehen seit der letzten Gemeinderatssitzung. Das 150-jährige Gründungsfest der Feuerwehr Neufraunhofen war ein voller Erfolg. Der Bürgermeister bedankte sich für eine tolle und reibungslose Organisation, sowie für den großen Zusammenhalt rund um die Festveranstaltung.

Die zweite Fußballmannschaft des SV Neufraunhofen ist in die Kreisklasse aufgestiegen. Bürgermeister Anton Maier berichtete über das beeindruckende Relegationsspiel in Ast mit einer Zuschauerresonanz von rund 800 Besuchern und gratulierte zum Aufstieg.

[Zurück](#)